



Maryono Senang Kaus Jualannya Dibeli Iriana Jokowi



MERAPI-WULAN YANUARWATI

Seorang warga berswafoto dengan Iriana sebelum meninggalkan kawasan Malioboro, Jumat (6/9).

YOGYA (MERAPI) - Ibu Negara Iriana Joko Widodo dan Istri Wakil Presiden Mufidah Kalla serta sejumlah istri kabinet mampir ke kawasan Malioboro Yogyakarta, Jumat (6/9). Iriana membeli kaus bermotif wayang serta gamis di Pasar Beringharjo, serta menyempatkan berfoto bersama warga. Iriana Jokowi dan Mufidah Kalla bersama rombongan keluar dari Gedung Agung Yogyakarta pukul 08:46 WIB, berjalan kaki menuju Pasar Bering-

harjo. Saat berjalan menuju pasar Beringharjo, mereka menghampiri dua pedagang. Iriana membeli setelan kaus bermotif wayang. Sementara Mufidah membeli dua setelan kaus bermotif andong.

Maryono (53), sang pedagang mengaku senang karena dagangan dibeli oleh Iriana dan Mufidah. Ia berencana akan menyimpan uang tersebut.

Pukul 09.00 WIB rombongan memasuki Pasar Beringharjo. Iriana membeli

gamis batik berwarna coklat dan biru di kios Mbak Tutik Dedy dengan harga Rp 200.000.

Setelah berkeliling Beringharjo, tampak petugas Paspampres mengawal Iriana dan Mufidah keluar dari pasar menuju bus untuk berangkat ke acara selanjutnya, yaitu kunjungan dalam rangka sosialisasi bahaya narkoba, hoax dan bullying kepada Taruna Akademi TNI & Polri serta mahasiswa sekolah tinggi kedinasan di Akademi Angkatan Udara.

Berjalan menuju bus, Iriana dan rombongan disambut teriakan warga yang ingin berswafoto. Iriana berjalan, tersenyum ramah dan sesekali melambaikan tangan.

Tia (34) berteriak dengan lantang kalau dirinya sedang mengidam, ingin berswafoto dengan Iriana. Ia mengiyakan permintaan tersebut dan berswafoto. Tia mengaku bahagia karena bisa berswafoto dengan RI-3 tersebut. "Bahagia mbak, lagi ngidam soalnya," imbuhnya. **(C-4)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005